
 

 

RAPPORT MORAL ASSEMBLEE GENERALE DU 07 MAI 2025 
 

 
Je vous remercie tous d’être venus nous soutenir et participer à notre assemblée générale. 
 
L’année 2024 aura été une année charnière pour l’association la Ferme d’Uhaldia. 
Depuis un peu plus de deux ans, l’avenir des ateliers chantiers d’insertion est de plus en plus 
incertain. Effectivement les structures d’insertion comme la nôtre sont de moins en moins 
soutenues par l’état et les pouvoirs publics tant par leur politique que par les financements 
octroyés aux ACI.  
Nous devons nous battre au quotidien pour trouver nous-même des financeurs et faire en sorte 
que notre activité soit reconnue afin que l’on puisse continuer notre travail, c’est à dire 
d’accompagner dans de bonnes conditions les salariés en insertion tant sur le plan professionnel 
que social. 
 
Ce contexte nous a amené, le CA et moi-même à prendre des décisions stratégiques assumées, 
afin d’assurer à la fois de bonnes conditions de travail pour l’ensemble des équipes (permanente 
et en parcours) mais aussi et surtout d’assurer la pérennité de la structure. 
Julie a été absente de long mois, fatiguée de devoir mener de front ce combat permanent. 
Nous avons eu à gérer le départ de Mr Damien Moreau (directeur de recherche et 
développement) puis de Sébastien Lapeyre (chef de culture), tous les deux sous forme de 
ruptures conventionnelles. 
 
Nous avons choisi d’embaucher deux encadrantes techniques maraîchères à temps complet 
Libe et Ihintza, une conseillère en insertion professionnelle à mi-temps, Jennifer, ainsi que 
Sophie (ancienne CIP) en tant qu’assistante administrative et animatrice du réseau adhérents à 
temps plein, et bien sûr la directrice (qui ne compte plus ses heures). 
Tout cela a un coût, et augmente la recherche de financements, mais sans cet encadrement de 
qualité, nous ne serions pas ce que nous sommes aujourd’hui. 
 
Cela nous implique également de chercher à nous diversifier, et pour cela nous mettons petit à 
petit en place des actions contre la précarité alimentaire et une alimentation saine et équilibrée 
accessible à tous. 
 
Je tiens à remercier tous les adhérents pour leur soutien. 
La mairie d’Hasparren et particulièrement Mme Pargade pour son engagement ainsi que tous 
les partenaires publics et privés. 
Les bénévoles actifs qui viennent nous aider régulièrement ou ponctuellement. 
Un grand merci aux deux encadrantes maraîchères pour leur travail et leur détermination tant 
auprès des salariés que du jardin pour la production des légumes. C’est un vrai plaisir de 
parcourir le champ. 
Merci à Jennifer pour son accompagnement auprès des salariés, dévouée et très à l’écoute, 
Sophie, qui est un très bon soutien pour Julie. 
Et bien sûr Julie pour tout son dévouement, et la charge colossale de travail assumée… 
Pour finir, je remercie aussi les salariés en parcours pour le travail qu’ils effectuent. 
 
C’est un vrai plaisir pour moi de travailler « bénévolement » à vos côtés pour mener à bien le 
projet de l’association. 

 
      Lénaïck DINARD 
      Président 


